



Studio

31 m²

Réf. W-02VUFQ

1 800 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité des métros Boissières et rue de la Pompe, à deux pas de la prestigieuse avenue Foch, Engel & Völkers vous propose la location d'un luxueux studio meublé de 31m², au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble de standing. L'appartement sur rue, lumineux, climatisé et plein de charme, se compose d'une entrée avec une petite cuisine équipée, d'une pièce principale entièrement aménagée et d'une salle de douche avec toilettes. Vous serez séduits par le charme de ce studio traversant, calme et lumineux. DPE : 208 kWh ep/m². an (Classe D) GES : 33 kg eqCO₂/m². an (Classe D) Loyer 1650€ + 150€ de ...

Close to the Boissières and rue de la Pompe metro stations, 2 steps from the prestigious avenue Foch, Engel & Völkers offers you a luxurious 31m² furnished studio to rent, on the 2nd floor with elevator of a luxury building. The bright, air-conditioned and charming street-facing apartment comprises an entrance hall with a small fitted kitchen, a fully-fitted main room and a shower room with toilet. You'll be seduced by the charm of this bright and quiet studio apartment. ECD: 208 kWh ep/m². an (Class D) GHG: 33 kg eqCO₂/m². an (Class D) Rent: 1650€ + 150€ charges Tenant's fee: 12% of annual rent + ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

